

PRIMER AÑO DE VIDA DEL COMITÉ DE BIOÉTICA DEL TDEA

“Hagamos Tecnociencia con Consciencia”



El 2 de mayo de 2013 se cumplió el primer año de vida del Comité de Bioética del TdeA, lo celebramos el 28 de mayo en la reunión ordinaria, en las magníficas instalaciones del Complejo Financiero; asistieron : María Victoria Parra Marín (Secretaria) del Departamento de Ciencias Básicas, Jorge Arturo Pérez P. (Presidente) de la Facultad de Investigación Judicial, Forenses y Salud , Llinet Marcela Serna González de la Facultad de Ingeniería, Fabio Alberto Vargas (CODEI), Luz Miryam Gómez P de la Facultad de Investigación Judicial, Forenses y Salud, Jorge Iván Jiménez S de la Facultad de Ciencias Administrativas y Financieras, Patricia Parra Moncada de la Facultad de Educación y Ciencias Sociales y como invitada especial: Ana E. Rivera L, Auxiliar Administrativo Facultad de Investigación Judicial, Forenses y Salud.

El tema de reflexión fue sobre la Bioeconomía: *La Bioeconomía es el nuevo paradigma de la ciencia económica. Ha surgido como consecuencia de la alerta ecológica de los años setenta, que descubrió al proceso económico como una extensión de la evolución biológica. La termodinámica y la biología son sus fundamentos* (Passet, 2003).

Se pone a consideración del Comité las solicitudes de dos avales de Consentimientos Informados para las investigaciones: **“Conformación de la colección de referencia osteológica con fines forenses e investigativos”** por la docente Natalia Andrea Restrepo H. y **“Mejoramiento de la eficiencia en recuperación de espermatozoides en la investigación de los presuntos delitos sexuales en laboratorios forenses”** por la docente Luz Eliana Giraldo V. , presentado por el Grupo de Investigación, Ciencias Forenses y Salud **(GICFYS)** de **los Semilleros de Antropología Forense y el de Biología y Genética**; corresponden a Riesgo Mínimo de acuerdo al Artículo 11 de la Resolución 8430 del 4 de octubre de 1993; se avalan ambos consentimientos.

¡Felicitaciones!